

SOBRE EL PARTIDO

A raíz de las elecciones generales del 15 de Junio, nuestro Partido experimentó en la Provincia un gran avance. En algunos pueblos y en determinadas comarcas, nuestro Partido pasaba de ser un Partido de activistas a un Partido de masas. En otros sitios donde nuestra presencia era nula o escasa, nuestro Partido se multiplicaba y muchos nuevos hombres y mujeres se incorporaron a las filas de nuestra organización. La magnitud de la campaña electoral en Sevilla daba sus frutos.

Nuestro Partido en la Provincia conseguía afianzarse enormemente entre los jornaleros, pasando a ser este sector de la clase obrera el indudable bastión de nuestra organización. Los obreros del campo en importantes y numerosas zonas de nuestra Provincia reconocen y siguen a nuestro Partido como el auténtico Partido de la Clase Obrera.

A raíz de las elecciones empezamos también a incidir y organizar a otros sectores del pueblo.

Nuestro Partido en la actualidad es, en nuestra Provincia un factor político, de cuya capacidad de combate y al mismo tiempo de gestión, nadie puede dudar. Nuestros enemigos se ven continuamente obligados a atacarnos públicamente, especialmente la dirección del P.C.E. que tiene que desencadenar continuamente campañas de desprestigio de nuestro Partido entre las masas y entre sus propias bases, porque ve como poco a poco le arrancamos zonas que "históricamente" habían estado bajo su total influencia.

Continuamente intentan aislarnos, meternos en ese cajón de sastre que dan en llamar "La extrema izquierda" y que en definitiva solo sirve para hacer el juego al revisionismo. Continuamente tratan de dar una falsa imagen de nosotros. Pero una y otra vez, nuestro Partido ha sabido romper ese cerco, siendo hoy, como antes decía un factor político de cuya potencia nadie puede dudar.

En estos momentos debemos seguir trabajando por consolidar este Partido de masas que en algunas zonas ya tenemos y por hacer que lo sea allí donde nuestra presencia es todavía débil.

Las perspectivas que se nos abren son enormes, pero tenemos que esforzarnos al máximo en hacer que la política de nuestro Partido llegue continuamente a las masas. En la actualidad el absentismo crece de forma alarmante entre todos los sectores del pueblo, se sienten desilusionados porque no ven soluciones justas y posibles, se sienten decepcionados porque el Parlamento no les sirve para nada, porque ven como aquellos Partidos en los que ellos depositaron su confianza no sirven para solucionar sus problemas. Esto es sumamente peligroso, pues amplios sectores de las masas pueden caer en la desesperación, o dejarse arrastrar por la derecha más reaccionarias. Nosotros debemos cambiar esta dinámica, y para ello debemos dirigirnos sistema y valientemente a las masas, explicarle una y otra vez la situación, ofrecerles continuamente caminos justos y posibles, hacerlas comprender con nuestra propaganda y actividad política que todos los partidos no son iguales, que nuestro Partido es realmente distinto.

Debemos también dirigirnos a las bases de los demás Partidos de izquierdas, especialmente a las bases descontentas del P.C.E., no para enfrentarnos a ellas sino para demandarles la Unidad de Acción en cosas concretas, para arrancarle su colaboración en determinadas acciones.

Enfrentarnos continuamente a ellos, solo servirá para alejarlos cada vez más de nosotros, para hacer que todas esas bases descontentas

del P.C.E. no vean en nuestro Partido un amigo y Partido Marxista-Leninista sino un enemigo mortal. Debemos saber distinguir entre la dirección oportunista y revisionista del P.C.E. y grandes sectores de sus bases que hoy también empiezan a sentirse desilucionados de su Partido.

Ahora, se hace también totalmente imprescindible, que el Partido en nuestra Provincia no sea solo el Partido de un sector, además de los frentes en los que ya tenemos presencia debemos de abrir otros nuevos, se trata de convertirnos en el Partido de todos los sectores del Pueblo y para ello, como se señalaba en el segundo Pleno del Comité Regional de Andalucía de nuestro Partido, deberemos diversificar nuestra atención y esfuerzos con el fin de abordar con decisión el trabajo en frentes hasta ahora deficientemente abordados o totalmente sin abordar:

- 1º) Los sectores mejor situados de la clase obrera.
- 2º) Las masas ciudadanas.
- 3º) Los intelectuales y profesionales.

Toda esta actividad enfocada también hacia el objetivo prioritario que a medio plazo debemos marcarnos: obtener Parlamentarios en las Proximas elecciones Generales.

Para conseguir todos estos objetivos, es decir para forjar el partido de masas que necesitamos, para atraernos a los sectores de las masas que hoy controlan el revisionismo y el reformismo, para llegar a ser el Partido de todo el Pueblo y para obtener Parlamentarios, tenemos que desterrar del Partido viejos esquemas y ciertos errores que abundan en nuestras organizaciones:

ESQUEMATISMO =====

Existe en algunos Comités y dirigentes del Partido un estilo burocrático que se manifiesta en esquematizar nuestra política, limitándola a la enumeración de un conjunto de consignas y objetivos. Este estilo burocrático es un serio peligro pues puede desorientar al conjunto del Partido dejándolo sin un norte claro, haciendo que los camaradas no comprendan en su totalidad la política del Partido ni las tareas que tienen que desarrollar. Esto hace también que la base pierda la confianza en sus dirigentes.

Si bien este defecto no está muy extendido, ni es, ni representa hoy un problema de mucha importancia, debemos luchar contra él, no entendiendo de forma unilateral la política del Partido, desechando la idea de que nuestra política es una "lista de consignas". Debemos entender y explicar la política de nuestro Partido en toda su profundidad y aplicarla de una forma creadora desechando todo tipo de esquematismo. Hay que explicar nuestra política y las tareas que de ellas se emprenden, tanto al Partido como a las masas de una forma comprensible y tantas veces como sea necesario.

HERMETISMO EN LOS COMITES =====

Hay que desterrar el hermetismo que existe en algunos Comités del Partido, hermetismo conuinado en ocasiones con metodos personalistas

de dirección.

Hermetismo y Partido de masas son dos cosas antagonicas. Para luchar contra él se hace necesario estructurar de una forma más amplia todos los organismos del Partido. Abrir los cauces de organización a todos los camaradas, dar a todos una participación real en la vida del Partido. Mantener una actitud abierta de tal modo que todos los camaradas se integren y participen en la vida organica del Partido. La elaboración de nuestra politica es una tarea de todos, y la dirección del Partido tiene que poner todos los medios posibles para así sea. En este sentido, entiendo que las comisiones de trabajo que con motivo de la Conferencia Provincial se han puesto en marcha son un buen ejemplo ha seguir tanto para el futuro Comité Provincial como para los demás Comites del Partido.

LIBERALISMO

1º) La disciplina en algunas organizaciones y camaradas del Partido, desde hace algún tiempo está bastante relajada, o en algunos casos es prácticamente inexistente.

Hay que luchar decididamente contra la indisciplina y el liberalismo.

La disciplina es la que garantiza la aplicación de nuestra politica, sin ella la unidad y cohesión del Partido se ven seriamente amenazados.

El liberalismo aflora con frecuencia en algunos camaradas y organizaciones y se manifiesta de muy diversas formas: llegar sistemáticamente tarde a las citas, faltar a las reuniones del Partido sin justificación alguna, desinteresarse por la aplicación de la politica del Partido, buscar la comodidad por encima de todo, criticar a espaldas de la organización. Muchos camaradas justifican el liberalismo como una consecuencia del Partido de masas, pero esta idea es incorrecta y debemos luchar contra ella. El liberalismo es totalmente opuesto al marxismo-leninismo, y deshace la organización y es propio de la burguesia y no de los comunistas.

Es lógico que en el nuevo Partido de masas muchos camaradas no entienden esto al principio, pero es tarea fundamental de los dirigentes del Partido luchar contra esta tendencia y educar a todos los camaradas de tal forma que el liberalismo no pueda arraigar en el seno de nuestra organización.

2º) Se ha generado una tendencia en el seno del Partido que consiste en el desprecio por los trabajos grises. Esta es otra manifestación más del liberalismo.

Todas las tareas son importantes para el Partido. Si detrás de los camaradas que mantienen el contacto directo con las masas, no hay camaradas capaces de realizar trabajos "menos brillantes" de cara a las masas, pero igual de importantes para el Partido, de nada nos servirán los primeros. Si por ejemplo, no hay camaradas que quieran hacerse cargo del mantenimiento de las cedes del Partido, de tareas de finanzas, de archivo etc. nuestra organización no podrá funcionar. El partido es una máquina y tiene que funcionar todas sus piezas.

EL PARTIDO DE MASAS

Hay camaradas que no entienden bien todavía ni lo que es, ni como funciona un partido de masas. Desesperan cuando camaradas nuevos faltan a las reuniones o no hacen nada por el Partido. Desesperan y repiten una y otra vez que "más valen 4 buenos que 200 malos". Estos camaradas, si bien es verdad que actúan así pensando en el bien del Partido, se equivocan pues lo que generalmente ocurre es que no saben dar cause ni participación a los nuevos camaradas. Pretenden que se comporten como activistas del Partido cuando en la mayoría de los casos solo llevan unos cuantos meses en la organización. Pretenden que no falten a las reuniones, cuando la mayoría de las veces ni siquiera se les ha explicado por que son importante las reuniones del Partido limitado a pasarles de una forma esquemática la cita de la reunión. Hay que desprenderse de viejos esquemas y comprender realmente la nueva situación y el nuevo Partido. Hay que explicar y hacer comprender a todos, que para cada uno hay una tarea dentro del Partido por muy pequeña que esta sea y hay que aprender a dar causes a esa participación. Al mismo tiempo se hacen imprescindibles un reforzamiento en la labor de educación política e ideológica. A tal fin el nuevo Comité Provincial deberá dotarse de una fuerte secretaria de propaganda ideológica.

Para que la labor de integrar a todos esos nuevos camaradas en la vida orgánica del Partido sea más fácil, todos los comités locales deben acometer rápidamente la tarea de organizar células allí donde aún no las haya. Los plenos locales no pueden sustituir a las células. A través de ellas tiene que desarrollarse la vida orgánica del Partido y deben ser el centro de integración de los nuevos camaradas. Si hay células que no funcionan, en la mayoría de los casos es o bien por no respetar las normas de funcionamiento de las células: atosigando a sus miembros con continuas reuniones, discutiendo en ella hasta los pequeños problemas más concretos, etc o bien por carecer de planes que las hagan funcionar. Estos dos problemas: no respetar sus normas de funcionamiento y que no sean organismos de discusión política y elaboración de planes generales, deben ser dos problemas a corregir inmediatamente después de la conferencia.

LA CRITICA Y LA AUTOCRITICA

La crítica es un arma para fortalecer el Partido y aumentar su capacidad de combate.

Los comités y dirigentes del Partido deberán fomentarla entre los camaradas. No presentarse reacios a ellas, sino todo lo contrario animar a todos a que la ejerzan.

La crítica ejercida en el seno de las organizaciones es una forma de fortalecer la unidad del Partido y de educar correctamente a todos los camaradas.

SOBRE LAS FINANZAS Y LA UNION DEL PUEBLO

Hay que desjerrar del Partido de que tanto las finanzas como la Unión del Pueblo son tareas de segunda fila.

Las finanzas son indispensables para la vida del Partido, sin ellas no hay organización. Si no disponemos de medios económicos nos encontraremos atados de pies y manos, no podremos llevar nuestra política

a las masas y tendremos que paralizar nuestra actividad. En este sentido se hace totalmente imprescindible poner en cada organización al frente de las finanzas a uno de los mejores camaradas.

Nuestro Partido no recibe dinero de nadie, nuestro únicos ingresos fijos son las cotizaciones de los militantes. Todos los Comités del Partido deberán prestar especial atención al cobro de las mismas teniendo en cuenta además, que pagar la cotización es una de las condiciones para militar en nuestro Partido.

La difusión entre las masas de la Unión del Pueblo es una tarea fundamental. En ella se plasma la política de nuestro Partido y la alternativa que damos a cada problema concreto. Llevando nuestro periódico a las masas le estamos llevando nuestra posiciones y nuestra política.

SOBRE LOS COMITES DEL PARTIDO

1º) DEMOCRATIZACION DE LOS COMITES LOCALES.

La Conferencia Provincial es un paso importante en la democratización del Partido. En ella vamos a elaborar una línea de actuación concreta para nuestra Provincia y vamos a elegir democráticamente el Comité Provincial.

Esta democratización debemos hacerla extensible, después de la Conferencia Provincial a todos los Comités del Partido.

Todos los Comités Locales deberán celebrar bien Conferencias Locales o bien Asambleas Locales donde se elaboren planes de actuación concreta para sus territorios y se elijan democráticamente los Comités.

El criterio para la elección de dicho Comité debe ser un criterio amplio dando cabida en ellos a los mejores obreros, capaces de formar un equipo que dirija políticamente al Partido en su demarcación.

2º) MAQUINA DE HACER POLITICA

Debemos hacer que los Comités del Partido dejen de ser coordinadora de frentes y comiencen a ser máquinas de hacer política.

En este sentido, el nuevo Comité Provincial deberá estar compuesto por los mejores hombres del Partido en la Provincia. Hombres que puedan formar un equipo estable capaz de hacer política. Para esto, el nuevo Comité deberá dotarse de una estructura que le permita cubrir ese objetivo deberá dotarse de fuertes secretarías que le asesoren y de equipos que sean capaces de llevar su política al resto del Partido. De nada nos servirá tener un Comité Provincial fuerte, si este Comité no tiene los suficientes brazos para llevar su política a la práctica.

El nuevo Comité Provincial tiene que ser un equipo cohesionado y estable, una máquina que tanto política como organizativamente dirige verdaderamente al Partido en la Provincia. Un Comité con la suficiente capacidad para elaborar planes para todo el Partido por esto todas las organizaciones del Partido deberán colaborar con el Comité para dotarlo de esas secretarías y equipos compuestos por cuadros y activistas. De nada nos servirá ser fuertes en una zona o un pueblo, si nuestro centro, nuestro Comité Provincial es débil. El Comité es el que mejor conoce la realidad y necesidades del Partido y el debe ser, de acuerdo con las organizaciones, el que disponga

los efectivos.

32)

SOBRE EL COMITE LOCAL DE SEVILLA

La Asamblea Local de Sevilla en la que se eligió el Comité Local fué un paso importante de nuestro Partido, ya que vino a solventar graves problemas existentes en las organizaciones de Sevilla localidad. Más tarde, en una reunión del Comité Local, y a propuesta del Comité Ejecutivo Provincial, el Comité Local de Sevilla decidía paralizar su actividad hasta esta Conferencia Provincial haciéndose cargo de la dirección política de la localidad el Comité Ejecutivo Provincial.

La razón fundamental para la paralización del Comité Local era clara la falta de cuadros y dirigentes que garantizarán el buen funcionamiento del Comité Local y el Comité Provincial. Era política y organizativamente mantener ambos Comités. El Comité Ejecutivo Local había quedado reducido a cuatro miembros, y la secretaría y equipos locales y provinciales eran totalmente insuficientes e incapaces.

En esta Conferencia debemos resolver el problema del Comité Local de Sevilla.

Desde mi punto de vista la clave de nuestro Partido en la provincia está en dotarse de un Comité Provincial fuerte y cohesionado con unos equipos y secretarios que garanticen que la política del Comité llega al resto del Partido y a las masas. Entiendo que en estos momentos no pasa de ser una ilusión al plantearse la Constitución de un Comité Local en Sevilla, por tanto propongo para que sea aprobado en esta Conferencia la desaparición de antiguo Comité Local y que hasta que organizativamente sea posible construir uno nuevo, el Comité Provincial asuma la dirección política de Sevilla localidad.

PONENCIA PRESENTADA POR MATIAS JIMENEZ

